
Pièces 7 Pièces

Superficie 273 m²

Référence W-02R232

Prix 4 700 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Paris  VII  -  champ-de-mars  -splendide  appartement  de  réception  et  familial  de

273m²  au  2ème  étage  d'un  immeuble  art  déco  avec  aperçu  tour  eiffel.  Cet

appartment  au  style  contemporain  et  aéré,  entièrement  refait  à  neuf  par  un

architecte  de  renom,  est  composé  d'une  galerie  d'entrée,  d'une  vaste  pièce  de

réception  donnant  sur  rue,  orientée  ouest,  d'une  spacieuse  salle-à-manger  sur

belle cour arborée, d'une cuisine dînatoire séparée et son office, d'un ample couloir

déservant  4  grandes  chambres  au  calme.  La  chambre  de  maître  dispose  de  sa

propre salle-de-bain. Il ya trois autres chambres de ...

Champ-de-mars  -  splendid  reception  and  family  apartment  of  273sqm  on  the

second floor of an art deco building with eiffel tower view. This contemporary and

airy  apartment,  entirely  refurbished  by  a  renowned  architect,  is  composed  of  an

entrance  gallery,  a  vast  reception  room  overlooking  the  street,  facing  west,  a

spacious  dining  room  overlooking  a  beautiful  and  leafy  courtyard,  a  separate

kitchen and its pantry, a wide corridor leading to 4 large bedrooms in a quiet area.

The master bedroom has its own bathroom. There are three other bedrooms with a

very comfortable surface and two additional ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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